

Lausanne. Die Jahreswertung 2015 im Springreiten sieht als Siegerpaar den Marokkaner Abdelkebir Ouaddar mit seinem französischen Hengst Quickly de Kreisker auf der ersten Position. Beste deutsche Kombination waren Ludger Beerbaum und die Schimmelstute Chiara auf Rang 6.

Die Jahreswertung 2015 der besten Kombinationen im Springreiten Reiter/ Pferd gewann etwas überraschend der in Frankreich lebende Marokkaner Abdelkebir Ouaddar (53) mit dem in Frankreich gezogenen Hengst Quickly de Kreisker. Dahinter folgen der britische Jahrhundertreiter John Whitaker mit Argento, wiederum überraschend der Italiener Emanuele Gaudio mit Admara, der Schwede Rolf-Göran Bengtsson mit Casall und der Weltranglisten-Erste Scott Brash (Großbritannien) mit Hello Sanctos. Die beste deutsche Platzierung erreichte Ludger Beerbaum mit der Schimmelstute Chiara als Sechster.

"Kebir" Ouaddar wird seit seinem 14. Lebensjahr von der marokkanischen Königsfamilie gefördert. Er war der erste Marokkaner, der an einer Weltmeisterschaft teilnahm, 2014 an den Reiterspielen in der Normandie. Trainiert wird er vom früheren französischen Team-Olympiasieger Marcel Rozier. In Stuttgart beim Hallenturnier 2013 wurde er zum Liebling des CHI, als er am ersten Abend gegen die Uhr alle hochrangigen Kollegen in Grund und Boden ritt. Entdeckt für Stuttgart hatte ihn Turnierdirektor Springen, Hauke Schmidt.

[Die Weltrangliste Springen Reiter/ Pferd auf einen klick:](#)